

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt dem Rat, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Rat beschließt die Teilnahme der Stadt Sankt Augustin an der Fairtrade-Towns Kampagne. Der Titel "Fairtrade-Town" soll erworben werden.

Die dafür notwendigen fünf Kriterien sollen erfüllt werden. Die Verwaltung wird beauftragt, in der zweiten Jahreshälfte 2017 den Ratsgremien einen Umsetzungsfahrplan vorzulegen.

Das Kriterium „Ausschank von fair gehandelten Heißgetränken zu den Ausschuss- und Ratssitzungen“ wird dahingehend kompensiert, dass bei Bewirtungen im Rathaus nur fair gehandelte Produkte verwendet werden. Zudem kompensiert die Stadt diese Anforderung durch die Verwendung von fair gehandelten Produkten bei städtischen Veranstaltungen. Sofern dabei eine Bewirtung erfolgt, werden Fairtrade-Produkte entsprechend dem vorgegebenen Kriterium verwendet.

Die Stadtverwaltung wird gebeten insgesamt zu prüfen, in welchen Bereichen der Beschaffung – insbesondere von Verbrauchsgütern – die Verankerung „fairer“ Vergabekriterien sinnvoll ist und den Ratsgremien zeitnah zu berichten.